

Chères amies, chers amis,

Le collectif d'associations « Entrezc'estouvert », « ANV/COP 21 », « CITEE » organise une soirée/débat autour de la projection du film documentaire « **Alliances terrestres** », d'Isabelle Haelvoët (2024).

Le film retrace l'histoire de la montée en puissance du mouvement de résistance au projet de **l'autoroute A69** prévoyant de relier Castres à Toulouse.

Le débat « **Stop au tout voiture** » qui suivra la projection abordera les luttes contre les projets "autoroutiers" de Vienne, St Rambert et le contournement Est de LYON.

Ce sera aussi l'occasion d'un échange sur les propositions alternatives concernant les mobilités de Vienne et de ses environs.

Cette soirée se déroulera **jeudi 21 novembre à 19h45** à la Salle d'Animation Rurale (SAR) de Reventin-Vaugris, la durée du film étant de 90 mn.

Venez nombreux(ses), partagez ce mail, et invitez vos ami(e)s et relations.

Au plaisir de vous voir et d'échanger avec vous.

Le conseil d'administration de CITEE.